IMP PROY SOCIOECO VIC-20240504_172807-Grabación de la reunión

4 de mayo de 2024, 10:28p.m. 58 min 0 s

Anderson Smith Reyes Ramirez ha iniciado la transcripción



Anderson Smith Reyes Ramirez 0:14

Qué cosa Hola hola.

¿Enrique, la puedes dejar en el centro?

Es que me toca ponerle trabalenguas.

Entiendo que para sí.

Sí me revisas sopa.

Con grabadoras.

Grabar y transcribir.

Sí está grabando, él está grabando, sí, está grabando.

Abrir micrófono y desatendiendo, preguntar Perez, ahí ya nosotros ahorita los estamos uniendo, estamos uniendo las dos mesas, estamos, unamos la otra, tenemos un.

Estamos bueno, poquita bueno para todos y todos vamos al inicio a esta mesa en que las víctimas después de forma de la localidad Usaquen, van a presentar sus necesidades de acuerdo al plan de desarrollo.

¿En primer lugar, en un minuto vamos, mira quién es él moderador para dar el uso de la palabra?

En segundo lugar, le recuerdo que vamos a hacer muy cortos y no vamos a hablar de casos particulares, sino las necesidades que deben de Carlos Vargas en el plan de desarrollo.

Tercero, tenemos para ello solamente 30 minutos, pues quiero que seas muy puntuales, muy exacto, porque van a proponer.

Es quien se quiere postular y si puede hablar un poquito más, por favor La no.

Las personas que se van a postular un poquito más duro no tengo un.

Pitos en el termo.

Ahora se los tiempos de las intervenciones tengono.

¿Por eso yo lo yo, yo hago la intervención, ahí me escuchan todo cierto? ¿Bueno, perdona? ¿A quién vamos a elegir?

¿Cómo moderador, el moderador?

¿Es usted porque usted se la puede consejero del PSOE de León?

Es la correspondencia.

¿Pon una yo a contabilizar sí el tiempo, el tiempo, qué más quieres hacer?

No, inicialmente, entonces, pues yo te propongo que.

1.

¿Hablemos rápidamente de las problemáticas que te que tienen las víctimas en la localidad y después hablamos un poco de las líneas de inversión que hay para ver si se ajustan AA darle solución a esas necesidades, porque quizás esos conceptos de gasto y si esas líneas de inversión que nos leyeron 3 ahorita las podemos volver a leer, Eh?

¿Eh?

No se ajustan, entonces decimos no.

Ay, no, no cabemos, no nos sentimos así.

Sabidos identificados entonces, hablemos de nuestras problemáticas, vamos a hacer una intervención de 20 segundos a cada 1 y ojalá que no seamos repetitivos porque el ejercicio, lastimosamente participación es muy corto, pero no importa, aprovechen los casos, tanto el vocero de no hablar ajá, el final se escoge para ti.

Resumir la vocería, digamos, acá hay una persona de la alcaldía que va a ir tomando.

¿Sí, verdad?

Sería muy, por eso, hablo de la alcaldía.

¿Variedad tanto no?

Entonces va a ir tomando lo que dice cada 1 y él y ahí va a haber.

Ah, bueno, ustedes dos, perdón, pero no la voz, el vocero, el.

¿Cuál fue?

¿Doctor, yo, yo, Víctor, qué hago ayer?

¿Sí, de acuerdo con mi mamá, para qué esperar de resúmenes?

No le diré que no queremos con agua, sí.

¿Quieres un cuadernito?

¿Una nota una nota Clara teoria es que en esta en esta mesa la están integrando en este momento no solamente es ciudadanos víctimas del conflicto armado y Usaquen si no es una mesa abierta de víctimas de conflicto dado esa situación, entonces vamos a tener, EH?

¿Vamos a tener la razón por la que hay gente que no es solamente es parte de la

mesa y que es importante que ustedes tengan en cuenta en el momento de plantear las problemáticas y obviamente la solución es que se de alguna manera se pueden involucrar y sean tenidas cuentas que perdón sean tenidas en cuenta, no solamente víctimas del conflicto armado, sino víctimas del conflicto, también el presente para el recuerdo, perdón, perdón, perdón, quién está Johnny Tony?

¿Quién es ese sentido?

Representante ante el De desde el CPN Don Carlos, Eh, te presenta las víctimas del conflicto y acá hay presentes.

Hay presentes esta Maira que Teresita.

La Mesa 9 está también otra señora que ciudadana también y también es víctima de conflicto.

¿Entonces, en ese orden secreta?

¿Cuál es la diferencia?

Chao chao no que es importante, no hay diferencia, pero si es importante que se tenga, que se contemplen dentro de las problemáticas y las soluciones la la la ciudadanía en general, víctima del conflicto, pero que para que no vayan a tener que el conflicto sabes que no, no, no, no.

La policía.

Familiar, hija, estoy yo, voy a decir a tú, dijo, ya que esta mesa era la víctima para quitarse el conflicto armado porque hay que Rafael diario hay de negocios, hay miles de consejos que te llevan ante la justicia.

Esperan escrito.

Ni Víctor Carlos, aquí está la presidenta de la sepi, del CPL, ellos, ustedes son los sueños, dan a nosotros la línea.

Toma, no soy un cuadro de legal porque no me puedes llevar todas las iniciativas del conflicto personal si no vamos a hablar en la victoria debes, o sea, direccionar sí es un no.

O sea, definitivamente la ley es muy clara en lo dice es que el conflicto armado, o sea, pues si no, o sea, nos estarían concretando comunicamos de la tuta que y eso está bien.

Entonces estoy de acuerdo.

23 creía yo que se verían estar ellos en el en el sí porque, o sea, es 4.

Podemos pertenece a una organización de derechos humanos derechos.

Pero no es el.

¿Dígame Isabella lo quion de las víctimas le gustaría?

Policiales de la localidad de Usaquen intentan acceder al general Alcalde con los recursos públicos para generar para las víctimas de conflictos.

Porque tengo la invitación de la víctimas de conflictos.

Es decir, que en la en la en el actor para que que como segunda instancia de participación porque pasó en los presupuestos participativos, en los EH laboratorios nos sacan también del espacio por no ser víctimas del conflicto armado. ¿Eh? Sí que dentro de la banda que nuevamente desde el espacio que se se da, pues nos están respetando las narrativas, porque nos están quitando solamente las víctimas de conflicto armado, sino víctimas del conflicto.

Qué pasa, que en la localidad tenemos una gran problemática y es que las víctimas de brutalidad policial y Jimenez mijares no se tiene contemplada entonces.

Hoy venía pues nuevamente a hacer el llamado a que no estuviesen en cuenta a que empezáramos a trabajar como una, vente a que ustedes llevan un proceso muy largo y que nos puede.

Qué pena que ya Tavera amor, yo pensando en la mesa, sí.

No, tranquila, quedate ahí espera.

No, no, déjame, no.

¿Señor, desde qué entré?

Espérate a tener que esperar minutos por intervención y no puede pasar dos. Vamos a lanzar la mano para pedir, di que tu Lanza es el primero y luego yo dije, estufa 3 minutos pasado este, pero yo creo que ella tiene mucha calidad de estar en esta meses.

Qué espacio de encuentro ciudadano en la mesa en espacios de encuentro ciudadano en todo lo que ella plantee, amor lo que plantea las víctimas, sí de agresiones policiales, etcétera, etcétera.

Entonces, yo lo que propongo es que a ellas, a este grupo de personas hay una otra mesa que son organizaciones de derechos humanos.

Sí que tienen que ver mucho con esta dinámica con ONG, entonces yo creería que ellos deberían estar al lado de las organizaciones.

De Juan me parece a mí, no, por favor.

Muchas gracias.

Bien, pues yo no pongo que también está aborde el tema y quema de conflicto armado y otras complejidades, de tal manera que puede intervenir las cosas.

Por qué tú no solamente para las víctimas del conflicto armado, que son relevantes, pero hay, efectivamente, yo supongo que sea del conflicto armado y otras

propiedades.

Clara, voy a dejar, estoy de acuerdo contigo y segundo, nadie está en finales que no quieren derecho porque hay una mesa, es la invitada para ello.

Ya se siente que fueron vulnerados sus derechos, hay una mesa de chupar, pero es que ella puede elegir.

¿Son Carlos, Dónde puede estar ella?

Ciudad.

Esto no, perdón no, ha pedido la palabra.

Sueltas, maneras para todas y todos tanto molestado que no.

No lo conocía.

Hablando con el caso de ella, te voy a decir.

No reconocía.

Entiendan, pero es mi.

Ve a qué bonito ejercicio.

Pues.

Yo volví, vicaría, que realmente el punto ella esa es, pero sí más.

¿Te gusta acuerdo?

Es decir, a ese es más que eres la película.

¿Bueno, iniciemos a bajar, las progre te tenemos un minutico para hablar, pues un minutico a cada 1 para hablar de esas no se encontramos en la localidad con respecto a esos ejercicios que nos han victimizado, pienso yo, entonces quien en animal de una guion de orden se pregunta si tu no tienes la palabra, no puedes dormir?

Vamos a hacer.

¿Sí, bueno, Eh, dame la palabra, no?

Levantar la mano y a la ****.

Sí, Eh, yo yo no tendría que estar participando, sino en una moción de orden porque no me corresponde a mi intervenir, sino una moción de orden.

Es importante para no perder el ejercicio que se hizo el minuto a minuto de organización del minuto a minuto por casi dos horas.

Es importante tener en cuenta los temas que salieron de ahí, su bombas, en eso eso nos les da a ustedes la línea del ejercicio, porque si no por problemática se van a poner aquí bastante tiempo y tenemos que estar muy pendientes en aras de lo que me corresponde a mí, que es un tema logístico, es el trabajo, está diseñado para terminar a las 7:00 de la noche.

Bueno, entonces, para que por favor, lo que les voy a pedir un permiso en el minuto a minuto.

Paren todo lo que aguanta eran dos mesas, pero lo estamos haciendo en una sola porque no hay cantidad suficiente.

En primer punto en que dice, allá por carecer viento, el diagnóstico de las víctimas del conflicto.

Esto quiere decir que tenemos que mirar su diagnóstico, sus características, la ruta, atención tiene que vamos en eso, en su salud mental, en acceso a la salud para toda su familia, en su reubicación, en su arraigo en su reintegración.

Iker, no hay una violencia intrafamiliar.

Ciento en el segundo punto.

Tiene que ver con la implementación de los proyectos propios sociedad.

Esos son los dos, estaban los dos estemos.

Empezamos los hechar, OK acabo, me levantan la mano y ahí voy, dando por 3 minutos el nombre de los cielos.

¿Cita, pero comprendo, vamos a dejar?

Y tú que bueno, mira, son estas técnicas que que hay, digamos, cuando un diagnóstico, para empezar, yo creería que no sé si pues la hubiera puesto, así que no está primera en el tema de fortalecimiento y entendiendo que cada persona pueda de ese hijo decir Ah bueno.

Por esta línea propongo eso por esta otra línea, propongo a al control, pero sí puedes, hubiera sido muy bueno si le hubieran trasladado así en en papel.

En, por favor, trivago para escuchar buenas soluciones.

Hay que saber diagnosticar adecuadamente los problemas que veo y quiero preguntar si la Mesa o la biosfera, guion o alguna organización, tiene un tiempo Claro de la situación de las víctimas de conflicto armado en Bogotá, sino en la propia localidad.

El distrito tiene un enorme ironía para y la y la y la alta calidad tiene un enorme. Banco de datos por localidades, directo tantísimo que nos lograrán aportarle antejuicio.

El diagnóstico mira situación de las víctimas de delitos va en Usaquen, yo lo tengo, pero en el distrito no lo bajé a él porque es muy importante.

Y sobre eso creo que hay que ir de aquí ficar.

¿Cuánta gente está?

¿Cuánta gente vive acá, en qué condiciones vive acá aquí, accedido y aquí no ha

accedido?

¿Cómo está la situación de vulnerabilidad en sus derechos?

En total, en fin, para la superación de la situación de vulnerabilidad.

En cuanto tengo que Daniel de Bogotá, pero creo que las consejerías bien en una base de datos en turbante por localidad, ante portante atentados, y sí es cuando consideren que consideran que hay que hacer perdedores.

Si ustedes consideran yo en el momento que ustedes digan, Podrías poner muy brevemente las cifras.

¿Guion más globales el contexto más general de las víctimas en Bogotá pero si ustedes consideran sino pues no, EH?

Partes pasto y vas tu bebé antes donde quiero informaros bien se le has comentado desde la mesa de participación efectiva, víctimas a la Alta Consejería que no tengo tanto estadístico sobre solamente sabemos qué en Usaquen hay 7818 víctimas de conflicto a 2020.

¿Conflicto a 2020 quiénes son?

¿Dónde están, cómo son?

¿Qué le ha pasado?

No lo conocen por favor del.

Sí, en el caso de la localidad, pues ha sido muy difícil.

La visibiliza Sión de las víctimas como tal, nos ha faltado de pronto mucha colaboración ante las entidades para poder visibilizar a las víctimas del conflicto armado.

¿Eh?

Siempre hemos tratado de que hacer un diagnóstico que hagamos en la localidad, con las víctimas y pues ha sido difícil porque primero que todo las víctimas están en un.

¿En una base de datos que es integración social, la tiene, EH?

La Alta Consejería de pronto, Personería, pero a nosotros no nos no podemos acceder a esa lista.

El primer técnico que hay es que no tenemos diagnóstico y que necesitamos una ruta.

¿Tenemos que conocer las personas que están en la localidad en va a llevar a ser muy bien, por favor no, yo quiero en dónde?

¿Ah, ya dónde está llegando?

Sí, la.

Date Consejería tiene ustedes, tienen una capillita que entregamos a cada 1 de ustedes se hace en la última página en la que últimas páginas están los datos que se te relacionan con Usaquen.

Yo lo considero, es que no son, digamos no están actualizados, primero que todo, actualizarse recogen, no, nosotros hacemos la intervención para averiguar cuántas víctimas hay, sino de alguna manera.

Nosotros leemos las declaraciones, no las declaraciones, sino los cálculos de datos que da la unidad de víctimas y con esas que trabajamos, sino que hacemos.

Es organizarnos, cierto, entonces tenemos un problema que nos lo dijo hace recientemente el ingeniero que hace la base de datos, qué no tenemos la certeza que si la víctima de Clara en Usaquen continúa en Usaquen o si se muevan a otra localidad o te regrese o se cambie de ciudad.

Entonces, lo que estamos haciendo en algunas localidades es meter un presunto dentro de la línea de presupuesto, un presupuesto para hacer la caracterización, ser la caracterización que va más allá del diagnóstico.

¿Cierto, porque la la idea es saber cuál es su origen, qué perfil poblacional tienen, qué nivel de educación tienen?

¿Eh?

Sí, ese tipo de cosas entonces sería muy importante que lo piensen ustedes, porque podría ser una línea de trabajo de trabajo y entonces hay que está haciendo en estos momentos como en 23 localidades las las mesas mismas han dicho, hagamos para el porque queremos saber cuántas víctimas hay, por ejemplo, santa fe tomó la decisión de hacer un ejercicio de caracterización porque como santa fe es una localidad donde llega mucha gente a trabajar, pero se va en la noche, entonces no sabemos si la gente recibe realmente ahí o no.

¿No y otros sí, así es un doble matica que pues siempre nos hemos visto afectados porque lo que es la unidad de víctimas y alta Consejería que tienen toda la información, Eh?

Pues no la presentan ni ni no la ejecutan, como debe ser porque realmente ustedes como andan todos, deberían eliminar de víctimas, tienen toda la información que a la hora de la verdad son los únicos y son tan formación confidencial que se deben divulgar de cierta manera y que en el caso mío yo pensé que ustedes coman tacos de Diana, iban a hacer una presentación de ese diagnóstico para decir que la localidad de Usaquen hay tantas víctimas, hombres, tantas víctimas, mujeres, tantas víctimas, niños que están tiradas en la localidad en cual, pues yo veo, no veo, pues.

Que lo vayan a hacer el día de hoy, entonces sí no, no te avisaron que tengo que hacerlo, pero tenía.

Entonces, pues sea como un llamado de atención y de hecho, pues no solo mente para ustedes en la para la Comunidad que está contar que sepa cómo de la la información nosotros o con las la mesa de víctimas como tal, que no tienen ni fuman ni yo también la verdad, hacer esa diligencia, hacer una carrera, no, sí.

O sea, peliar dicho imposible y que no y no nos compete.

Y no nos compete todas maneras sigue, entonces te hacen un derecho de, o sea, un un ejercicio de participación.

¿Entonces, para qué era la palabra madre?

Maria, Okey, bueno, yo yo sí quiero que aquí quede plasmado algo que ha pasado en la mesa de el y pero cuando he sido un Gomez destino.

Y es que la conformación de las mesas de víctimas es más de otras localidades y que de las personas que reciben en el en el territorio de Usaquen.

Pero es que primero hay que darle orden a esa mesa de víctimas.

¿Segundo, es imperativo hacer una caracterización en la localidad de Usaquen para saber la población de víctimas que tiene, realmente se está refiriendo que hay un tema de población flotante?

Bueno, listo, el población flotante, pero hay muchas personas en Usaquen, en Santa Cecilia, en Villa nidia, en cerro norte, en codito, en ver penal hay mucha población, hija, todo ese Centro San Cristóbal está lleno de personas que vienen de conflicto, sí entonces es imperativo que quede aquí plasmado en estos encuentros ciudadanos y hay que hacer una caracterización de hacer un toque, las entidades tienen esas, esas esos datos y que lo aterricen a encender Victoria.

Nosotros podemos compartir la información exactamente en qué horas una mayor.

O queremos Diego sean, señora Presidenta de Sepi, la mitad los acapara para que, como sepan, perdonen que en una moción de orden quiero que la gente presente el problema y la solución no es debatir y batir lo que ya conocemos y esa compu si ya alguien dijo que lo que necesitamos garantizar no lo vamos a hablar porque tenemos otra, te doy la palabra que consigues, tu lo consigue esto.

¿Bueno, pues sigues tú a ver cuál es el orden que pena primero tú, qué? Ah, bueno, señora Presidenta, césped la mesa.

Las mesas están en la fecha, localidad y las mesas están Camilo fueron elegidas por un protocolo.

De participación este protocolo no podemos cambiar de usted, no lo pueden

cambiar cuando usted dice que hay gente de otras localidades, nosotros nos presentamos acá con protocolo y cuando lo requiera mi papá dos.

El problema que tenemos para saber cuántas víctimas hay en la localidad la mesa estricta presentan plan de desarrollo.

La caracterización, muchas gracias.

¿Yo dije, ya te guion de caracterización?

¿Bien punto con alcaldía Alta Consejería con las entidades hiciéramos, EH? Una caracterización que nos dejen un presupuesto para nosotros los de la Mesa, ayudar a las entidades a hacer la caracterización.

Eso es lo que, siempre en el Estado, bien.

Que dejen de su vez para hacer un proyecto para ella.

Gracias.

No, ya no.

Tu bueno, buenas tardes.

¿Yo me presento mi nombre es bueno, Paez y hago parte de la Mesa ya Lopez esta luego 11 en donde estamos algunas de las víctimas de los Vargas policial, Eh? Muchos conocen que no.

De septiembre de 2020 en las mediaciones de las manifestaciones de mujer para las Fernanda 3 jóvenes y dejan a más de 12 personas heridas en las propuestas que yo traigo a esta mesa también conociendo, pues que es una mesa de víctimas de conflicto y que sería importante que la alcaldía reconozca el trabajo que nosotros llevamos en la localidad.

La localidad.

¿Y es que se creó sin corpore a estas mesas, EH?

¿La participación de nosotros mismos y del colectivo que nos ha acompañado como derechos humanos, EH?

¿Solicitamos también que existan talleres de sensibilización en la localidad sobre los derechos humanos que puede y que no puede hacer un oficial hasta donde puede llegar a ejercer alguna fuerza, ya sea con lógica o física, a que entidad podemos, EH? Pues, a acceder en cualquier momento de agresión por un oficial. ¿Eh?

Ser de nivel distrital, existieron las rutas de.

A conozco lógico por la subred.

¿Estas rutas fueron inoperantes, Eh?

Llamaban cada 6 meses para preguntar cómo iba el proceso.

¿Más no existe una compañía, entonces una acompañamiento psicológico desde la

sombra del norte?

Entonces solicitamos que fuese tenga Andrés las bendiciones que la subred Norte empieza a trabajar y los temas 5 sociales que se tienen en la actualidad y tal vez puedan ayudar en los tratamientos que muchos han tenido que costear, solo solo tenemos un muchacho que quedó silla de ruedas y tuvo que desplazarse desde su su localidad a otro municipio porque no tenía como pagar los costos de traslado. Seguimos teniendo casos de persecución dentro de la localidad por los mismos oficiales, entonces eso ni cita como una veeduría, ya sea desde la procuraduría, es de alguna entidad que nos asegure que las personas o oficiales que estuvieron implicados o que están siendo investigadas por procesos de abuso a la ciudadanía, se han retirado de la localidad para no tener en mismo miedo.

Amenaza, miento de vernos con el uniforme.

Que se solicita, pues el acompañamiento, también que realicen actividades de rutas seguras para denunciar los hechos de persecución que se viven aún dentro de la localidad.

Y eso sería como mi intervención.

Hago énfasis en que si sería bueno que desde la localidad de la Alta Consejería sabemos que no somos víctimas reconocidas, porque las timos ambiente no hay una ley, pero sí somos demasiadas víctimas a nivel distrital, local, nacional, como lo quieran ver de la fuerza pública, tenemos 6402 falsos positivos y para ellos aún no es si sigue sin existir una ley, sí entonces sí solicitamos que nos tengan en cuenta y que en estos espacios podamos participar todos y todas, porque ni ustedes son más víctimas, ni yo soy menos víctima por ser agredida o porque a mi pareja.

A mi pareja y el papá de mi hijo lo había mandado oficial.

¿Gracias, creo que voy a pasar a la mesa derechos humanos, ya me dijo mi felicidad y el martes que hablas?

¿Qué es más?

Yo, yo, yo quiero hablar bueno, me presento mi nombre es Diana Marcela Chamorro, actualmente estoy acá porque nosotros trabajamos un tema de turismo, turismo de naturaleza, turismo de bienestar y parte de los proyectos socioeconómicos que que que me parece super interesante es que lo las víctimas del conflicto EH, empiecen a liberar, pues es el sector turismo, el sector turismo es 1 de esos sectores en donde podríamos estar muchos acompañándonos en desarrollando acciones desde la gastronomía, desde la historia de contar lo que ha pasado.

¿Cierto, porque yo no soy víctima del conflicto, pero pues evidentemente conozco,

pero conozco De desde lo que ha llegado a mis oídos, obviamente soy muy sensible a eso, no?

¿Y desde esa sensibilidad sí me parece super interesante que nos tomemos el sector turismo como 1 de los sectores en donde podemos 1 obtener recursos económicos, porque es que esto no es solo de de decir, Ah, bueno, cómo vamos a aterrizar? ¿Recursos económicos para esta población porque es que comemos porque es que tenemos hijos, pues digamos tienen hijos, yo no soy víctima, se tiene hijos, se se come, entonces te creo que es un muy buen sector para que empecemos a pensar, a decir bueno, por Men formen a las víctimas del conflicto en temas de guías a turística, en temas de servicio al cliente en temas de gastronomía, para que yo yo le yo hablaba como un ejemplo, vámonos a caminar la montaña mientras vamos caminando la montaña, nos cuentan, EH?



Corporación MECCA 31:13

Sí.



Anderson Smith Reyes Ramirez 31:14

Muchos de los que nos la vivimos, pues empezamos a hacer mucho más reflexivos ante eso también.

Después llegamos a algun restaurante, evidentemente de víctimas del conflicto, digamos como que esa ha sido siempre la dinámica.

Cuando se habla del sector turismo como un sector para que lideren las víctimas, acá también el ejercicio es como ese sector, pues lo lidera las mismas víctimas, no, o sea no.

¿Y acá viene, pues también, YY ya voy a cerrar un poquito una apuesta y es también conocer un poco no sólo a las víctimas, sino a las víctimas de conflicto que han que actualmente tiene en discapacidad parte de, digamos, de nuestro proyecto, está muy enfocado en el turismo de naturaleza inclusivo, liderado por personas con discapacidad, pero digamos si no hay caracterización para el tema de víctimas que digamos un poco más, ahora pensemos nos de ese de ese Grupo, quienes tienen discapacidad, quienes han han quedado con una discapacidad física, psicosocial también desde el punto de vista, EH?



Anderson Smith Reyes Ramirez 32:20

Que es importante saberlo.

Entonces dejo como para la La que el Acta.

Y es que dentro de esa caracterización es importantísimo no solo que aparezca el grueso de cuántas víctimas hay.

Si no, esa caracterización de también el en temas de discapacidad.

¿Que cuántas tienen discapacidad?

¿Cuántas hacen parte de la población de mujeres que poblacionales, de si perdón entonces?

Pero para que se piensen, pensemos en que los proyectos productivos a través del sector turismo, que es toda una cadena impresionante, pueden ser una opción, ya sí. Que yo vengo a disfrazada de que tengo de acá porque voy a casa, la verdad es de que llegué muy difícil y ahora entiendo que no hay caracterización, la verdad. Mandate, un lado para otro entonces y propuesta es este, porque de allí la compañera que tengamos un presupuesto para hacer este proyecto y tener las memorias de los 77818 víctimas que hay en la localidad, entonces que hoy no hay de presentación, está muy poquito ya nosotros vamos a decidir sobre una base de la localidad y pues hay que decidirlo muy bien, entonces hay que exigir las nosotros mismos sentarnos con las entidades, con la Alta Consejería, con personería con con todos ellos para hacer la caracterización, poder hacer el proyecto, que nos dejen el presupuesto para hacer eso.

¿El presupuesto para hacer eso y empezar a incluir a la a todas las víctimas en sus diferentes procesos donde vives la dirección, la salud, la vivienda, que la en la salud no es solamente el oficio, sino lo mental, la ansiedad, la depresión, a una cantidad de cosas que le quedan a 1 y hay unos que son niños, otros somos viejos y 1 dice, para dónde voy yo?

Y si no hay una caracterización, pues obviamente no hacemos nada.

¿Cómo hacemos las carreteras?

Caracterización con un presupuesto hay proyectos aquí en la localidad porque pues en cada localidad que está haciendo, cada, cada, cada grupo, entonces hay que mirar todas esas problemáticas para mirar esas desigualdades, para la pobreza, para que ella unas para que haya una dignidad a nosotros, a la altísima y para que haya

derecho a la información y sea incluyente, mire las niñas que está aquí, entonces hay que mirar todas esas violencias que nos atacan a las víctimas.

¿Torres debe haberse puesto debe la caracterización del de ahí desarrollando, pero eso quién lo hace?

¿Nosotros nos las entidades quién más, nosotros que somos los interesados y hacen el proyecto y mirar y salir de toda esta, como dicen algunos, de que están, cosa que tenemos que salir ya de esto?

Pues vamos a cerrar, es la primera parte que es el fortalecimiento del diagnóstico de la Tl.

Hay un problema, señores directores, vida de la París y de la Alta Consejería es que hay x número de víctimas que son de 7000 al 10000, porque hay una población votante, ocupante o asomante, pero no sabemos quiénes son los que estamos en la mesa de participación.

De participación representamos a unos grupos, voy a decirlo, hay 504020 y si suman 1002 fatal, de 10000 de 8007 1000, que no conocen.

1007 1000 que no conocen ese es el diagnóstico, ese es el problema.

¿Cuál es la solución que proponen?

¿Primero qué?

Presupuesto, presupuesto para hacer una oficina con nombre propio, sin tanta burocracia que se encargue o nombre que diga víctimas del conflicto.

Para que las nuevas víctimas, como en este caso.

¿A señorita que estaba acá u otras que lleguen, voy a saber cómo hacer y que ahí no solamente le digan venga a la declaración en la persona herida, hasta ahí llega el tema que diga te cuántos niños tienen educación?

Secretaría de Educación.

¿Quieres, Diana?

Viviana tiene salud, salud.

Honesto si no tenemos un doliente en la alcaldía local, con letrero que diga atención a víctimas de conflicto armado, ya llevamos desde el 2011 con esta meses y no sabemos hoy sino una cantidad y no tiene arroz y las gentes que Tobar de tener Rocio no número OK.

¿Número OK?

Entonces con eso vamos a.

¿Ya no me queda sino 20 minutos cerrar esto que es diagnóstico?

Problema es que no sabemos la víctima para agregar una caracterización para

Esneda un presupuesto y una oficina propia de la tienda a las víctimas de conflicto armado para que empiecen sea la caracterización para que sea.

¿Cuántos necesitan educación?

¿Cuánto necesita la atención psicológica?

Salud me están todos los que quieran, todos los.

Te sometimes antes que tienen.

Si va a haber, que es importantísimo.

En una reintegro, una reinserción en la sociedad y luego con eso sí, para que haya eso, pasamos a hacer junto tema que son proyectos productivos para la activa del conflicto.

En yo me voy ya que no han hablado, me gustaría escucharlo a todo.

¿Entonces número 1 HY Núm2?

Núm2, Núm3.

Bueno, cualquiera hablar del cavas de decir para cerrar en serio.

Tienes que pensaba escuchando que no, que no, que es imposible que no se puede, EH, que no va a haber presupuesto para eso, es para decirles que otras localidades se lo han propuesto y lo han conseguido.

Tiene una oficina.

No es que no existan datos, existen datos, Claro que sí existen datos.

Yo podría en la reunión de mesa, el compañero que los acompañe, decirle, Vea, te explique esto otra vez ahí del medio para que les cuente la eso, pero digamos es necesario actualizarlo y es necesario hacer un trabajo más de búsqueda de información más concreta y más crecidita.

Entonces, yo creo que sí es posible porque lo que se está planteando es un espacio desde donde se articulen tema De la caracterización y que se haga la caracterización. Entonces hay resumen en dos cositas, yankee, el por los medios de comunicación con todo lo demás, para pensar, para que la gente se acerque a esa oficina.

A los datos está muy bien aquí, con las rutas y con la ruta por la situación para poder orientar a otro tipo de big está bien.

Huellas está bien, nunca.

Ay los persona nombre para.

Y lo otro para terminareste.

Este.

Punto es que ustedes como mesa de víctimas que ustedes tienen trayectoria allá en la presentación de cosas del concepto de esto, podrían orientar de alguna manera a

este tipo de víctimas, para decirle, mire usted que el camino, incluso ellas decían no existe un proyecto de ley que nos ampare, que nos cobije, entonces yo creo que es el momento de hermanarse con otros sectores poblacionales.

Vale, podría ser, eso es así.

¿Es Don Carlos, vino bien aquí, en la Alta Consejería, siempre nos tratado de hacer eso y tener un punto donde las víctimas llegan y cómo nosotros como mesa de victima, orientar a las víctimas en rotarlas en Rotarlas porque de nada servimos que bueno Eh?

Personería de les hace la.

¿A qué?

¿Atención la atención en la información, pero pero ellos no, no le dan la ruta de qué? ¿Cómo?

¿Dónde debe, cómo sigue, a dónde deben otear?

¿Qué debes de de?

De seguir no muy importante.

Bueno, gracias seguimos.

Aleja para hablar del mismo, no estoy hablando junto sobre que sobre emprendimiento.

Segundo, segundo sentimientos.

¿Sabes que las víctimas la la mayoría son campesinos, estos campesinos? Fernanda, ciudad realmente, pues necesita trabajar y en ese trabajo nos vamos a proponer a hacer algo, pero los emprendedores no impresarios YY para eso necesitamos un presupuesto, unos recursos.

Para estos emprendimientos.

¿Los programas que fortalezcan esos emprendimientos, perdón de la palabra, o sea, tranquila, entonces sí digamos parte, Eh?

¿Digamos, eso es clave, no?

No solo es que se sepa quiénes son, sino ah, bueno, proyectos productivos que fortalezcan esos emprendimientos, que si de pronto Eh soy campesino se trabaja la Tierra y estoy viviendo en la ruralidad.

A bueno entonces el elementos que fortalezcan ese trabajo, allá en ese espacio pequeño o grande que tengo o si soy artesano, cierto que fortalezcan, digamos esos, y si ya tengo una muy buena artesanía, pues que me articulen con esos actores que compran la artesanía, porque nada me sirve, tener una muy buena artesanía en la casa.

¿Y hoy día, digamos Cámara de Comercio de Bogotá EH, que acá tenemos en por lo menos en el CP hay un sector económico que podría estar articulado con el tema de de de las poblaciones de víctimas del conflicto para que abramos esos espacios en donde en los en la misma cámara de Comercio de Bogotá, en los centros comerciales, Eh?

Para que se visibilice niña y se genere esa compra.

Guion no se conforma, pero está acabado.

No sabía que Cristian 10 minutos y no hemos escuchado parecer, no estábamos la problemática.

¿Cuál es la solución?

¿La solución?

Pues escucho la solución, no la para la solución.

¿En esos proyectos son los mercados campesinos fortalecer los mercados campesinos?

Sí no, pues sí.

Y las ferias.

¿La fragmentación?

A nosotros nos sirve, sí, Claro.

Entonces habían me causan vecinos y ferias, ya lo tienen otros.

La lista, gracias él, vamos a ver que usted no.

A dos minutos en cuanto al emprendimiento, el entendimiento es que aquí la mayoría de las víctimas no tenemos emprendimiento, necesitamos el plan semilla, el placer que yo saber el rendimiento nada sabe.

1.

¿Contener que oiga nuestro prendimiento no, pero con qué lo saco?

Ya la experiencia era, tuvimos el en los meses antes pasar y entonces siempre he luchado YY he es mejor dicho estas semillas.

Para empezar el emprendimiento y lo peleé en la anterior administración y no se pudo porque hay un operador en los operadores, nada le dejan a la a la mesa, nada. Proyecto toca entonces, por favor que haya solución ya, ya, ya ya vamos por ella. Dormimos o la seguridad de todos ayuden con el Lima para que nos explique para que no digan sí la Maren Cona Lima. La misma cómara de comercio, porque a veces la

que no digan sí lo Karen Cena Lima, la misma cámara de comercio, porque a veces le exigen a 1 que si no está en la Cámara de Comercio no lo puede hacer.

¿Entonces que no diga todo el sí?

¿Cómo hacer lo que no diga la ruta que nos ayuden y más que todo el idioma,

porque eso le le sigue a 1 escena, que manipulación de alimentos, todo esto entonces?

Oficinas.

Estamos hablando acá es para acá tienda y las leyes sí, y te que las víctimas vengan a la oficina, si no lo quieres, vemos en la oficina, digo yo ya me metí, vayamos a las víctimas que no quieres venir porque ya no, a mí nunca me ayudan, yo no voy por allá sí se esté muriendo, porque miento, pero ya allá está Miguel, cómo me sepa mal, le quiero dar solamente una pequeña tuvo 3 hijas para que se vean la dimensión. Beneficios de Bogotá tiene 380 23.

Registrar y de esas, 337000 tienen dos sujetos de atención de alguna entidad del distrito horas son algunas de esas.

Terminé en miente, que tenemos que ir agradecerles por la información, seguramente, pero ustedes van a ver.

Esas víctimas de esas 300 institución de víctimas que tienen 352000 víctimas para el estado de vulneración.

Vulneraciones que se encuentra, pero es muy importante identificar las mejores. Tenemos una cifra aquí, tu 48 derechos, si ustedes tienen derecho para reclamarle a la entidad estatal, tanto territorial como natural, en alimentación, en educación, en generación de ingresos, en identificación, en.

¿Salud y tú si me pagó completo, me preocupo tu copiar aquí en el celular? ¿En reunificación familiar?

Voy a ver, solo entienda tu educación o en alimentación de todo.

Ese 352141 1000 personas víctimas del conflicto no cumplen esa medida.

O sea, comen menos de 3 veces al día y no con los estándares alimentarios ordenados por por la por el ministerio del en Educación hay 22000 jóvenes con las dejaste de que no acceden 22 por estos datos porque ya concreto lo tendremos que conseguir.

Conseguir generación de ingresos hay 185000 hoy, o sea, hace una semana el registro te hace una semana, 186000 185472 victimas de las 352 que no cumplen el estándar de generación de ingresos.

Para poder decir, tiene resuelto el problema, que no sé si la generación que no puede ser por varias zonas, por proyectos productivos, por trabajo, por orden y trabajo, por 1000 cosas de no solamente sin querer, identificaciones 216000 que no tienen identificación ni Cédula siquiera, pero no con mis tarjetas y salud hay 33900 que no tienen acceso a salud, sí hay que ver cuánto tienes una casa y vivienda, hay

149000 que no han podido resolver el problema de la vivienda y no estoy viendo la propia vivir en condiciones dignas.

Y no estoy viendo la propia vivir en condiciones dignas y lagos.

Bueno, no tantos que yo creo, pero lo ultimo digo, si ustedes no se apuntan a que la intervención sea integral no es un problema, te lo digo con franqueza, que cariño con el clásico esperando que le den una plata para un proyecto productivo.

Creo que por ahí no van a resolver el problema.

¿Solución de la situación de vulnerabilidad?

Eso no va a hacer si existe, no hace un plan de integración integral para resolver estos problemas.

Derechos integrales a ustedes, a las víctimas, va a hacer muy difícil la tarea de la Mesa, es que no, qué pena es que decir lo siguiente, que los La propuestas son de las víctimas para que queden centro del plan de desarrollo entonces, y las víctimas son los que nosotros decimos que necesitamos.

¿Cómo?

Donde existen están, sino para que nos puede tener una participación.

Ciudad las víctimas estamos pidiendo un proyecto socioeconómico para supera nuestra universidad y hemos escuchado, pero estamos en capital Sevilla.

¿Necesitamos una vivienda digna porque muchos son de trazados, te necesitamos una capacitación de necesitamos algunas aplicaciones para que digan lo que tú es, decías cómo lo hago?

Algunos mercados campesinos.

Tengo una feria de emprendimiento y buscando la conclusión de memoria que yo la tenía, que dentro de la Mesa con una participación, que esto necesitamos un presupuesto, pero nuevamente digo las cifras globales del distrito son del distrito, es muy importante conocer lo de la localidad.

¿Cuántos niños están en estudio?

¿Cuántos niños están sin comer?

Porque entonces para eso se necesita un presupuesto para ti en lo calidad desde la oficina que está en retrospectiva se empieza a desarrollar estos presupuestos. 11 y 13.

¿Víctor, que ya estamos cerrando, alguien nos puede decir alguna palabra? Para finalizar, bueno, hay unidos, ahí hay que hay que tener en cuenta en muy bien Estado de la de la inclusión, pero también es muy importante tener en cuenta la problemática que hay en la localidad de Usaquen. Seguramente en otras partes también, pero la problemática es de las madres, cabezas de familia y la inclusión La las que sean incluidas laboralmente, que sean incluidas en emprendimientos.

No solo en solo en la misma vez que más me también en otros, en el sector donde pueda ser incluida entonces es muy importante que en este cuento ciudadano qué plasmaron de la localidad de paquete.

¿Es estamos un programa de trabajo para incluir a todas esas madres cabeza de familia que están sin ingenuos emprendimientos, que tienen una cantidad sobre Patricia, las fotos, niños donde no tienen alimentación, entonces que se creen programas de trabajo donde se puedan incluir esas madres con esos niños para que puedan salir adelante, para que un niño no caigan en problemas de la calle bien, EH? Con esto vamos a finalizar con las dos palabras que no yo no he terminado.

¿Qué pena, no?

No tuve ya es muy importante que ya era el tema, o sea los emprendimientos, o sea cada aparte de eso, cada persona, cada mujer que pueda tener el el capital semilla para hacerlo.

Emprendimiento es el citado, o sea, de pronto no se pueda llegar a toda la población que que hay en la localidad, pero necesitamos resultados que la alcaldía diga, vamos a presentar 100 o 200 o 500 mujeres con un capital semilla para que hagan sus emprendimientos.

Eso de que debe de quedar plasmado que haya un presupuesto para eso, que no se pasen como todos los los anteriores gobiernos, solo fotos y fotos, y ya entonces es importante que hayan.

Un minuto ya no, más, no cerramos porque ya de la baja ayudando desde la alcaldía, no estoy acordando, que es confirmar la transversalidad en concierto productivos que tenemos por sí mismo para que estas personas.

¿Participé como guías turísticos o como en?

Cuyo nombre te gusta.

Muchas gracias, nos vamos para la mesa principal.

Ultima díganos el año pasado.

Espero muchas cosas.

Solo por el yo tuve lución de foque diferencial no, ya cerraron.

¿Ah, no, yo no estoy escribiendo qué vas a saber?

La noche a la mañana y te has.

Guion.

Qué rápido que este 4.

Anderson Smith Reyes Ramirez ha detenido la transcripción